

- 桜井地区球技大会／桜井地区体育振興会
- ふれあいサロン／柳町自治会

地域交流 健康づくり

桜井地区球技大会

グラウンドゴルフ『ホールポスト』にボールを入れよう
ソフトバレーボール—ゴム製の柔らかいボールだから痛くない

by 桜井地区体育振興会

城北中学校グラウンドと体育館でグラウンドゴルフとソフトバレーの大会を行っています。どちらも小学校4年生以上ならどなたでも参加出来ます。家族や友人同士のチーム参加もOK！もちろん個人で参加の方も楽しめるようにチーム編成しますので、お気軽にご参加ください！老若男女年齢を問わずスポーツに親しみ健康づくりへの意欲を喚起する大会になっています。

地域交流 健康づくり

ふれあいサロン

皆さんとのおしゃべり、歌や言葉遊びで自然と元気になります!!

by 柳町自治会

年8回（※4・8・9・12月はお休み）毎回20人前後の地域の老若男女が集まり、楽しい時間を過ごしています。

交通安全教室、認知症講座、漬け物作り、アロマセラピー、高齢者向けゲーム、体操教室、振り込めサギに対する講座（生活安全課）各自趣味の作品展示…etc. 活動を始めてから10年間、これまで様々な活動をしてきましたが、皆さんに喜ばれる内容はおしゃべり、特に歌を唄うこと。声を出して人と人が繋がり、歌を唄うことで参加者の皆さん笑顔になります。



紀元節は終戦後、歴史的・思想的問題から廃止され、それが「建国記念の日」として祝日に制定された。

「福は内、鬼は外、鬼の目にぶつけろ」と唱えながら豆を撒くのが私の役目だった。夕飯のとき家族そろって、自分の年の数だけ豆を食べられた。それは今年一年、我が家並びに家族から邪氣を払うためだと母が教えてくれた。

2/3 節分

節分

2/11 紀元節



たのしむ

地域と学校の交流

この地域ならではの農業体験や尊徳学習に取り組む中で、子どもたちは地域の方々とふれあう貴重な体験をしています。

お世話になっている地域の方々に感謝の気持ちを伝え、収穫の喜びを味わう。

12月 収穫祭（桜井小）

稲作組合の皆さん、ありがとうございました！

12月 宵煮会&烟ボラ感謝の会（報徳小）

学習の成果作文にまとめたよ！
収穫までの体験をスライドで振り返ったよ！
自分たちで収穫したもち米。
悪戦苦闘しながらおこわになりました。

12月 畑ボラさん、いつもありがとうございます！
おいしい野菜をたくさん収穫したよ！

餅つきとお供え餅つくりの体験をしたよ♪

12月 稲作学習感謝の会（報徳小）

桜井稲作組合の皆さん、柏山田植え歌保存会の皆さん、地域のボランティアさん、ありがとうございました！

1年生の小さい時から卒業まで、皆さんの成長もしっかり見ていますよ。みんなが挨拶してくれる、とても嬉しい気持ちになります。(by 代表 石井さん)

子どもを守る会（登下校見守り）、すくすく畠、図書、環境、学習、算数（計算）、国語（漢字・書写）の7分野で延べ約190名の方に登録いただいている。

各クラスに分かれて一緒に給食を食べたり寄せ書きをプレゼントしたり、ゲームをしたり…etc.

大豆の栽培学習では、地域の方の畠をお借りするとともに、種まきや草取り、収穫まで、様々な面でお力をいただきました。

2月 大豆栽培～感謝の会（桜井小）

大豆の栽培学習では、地域の方の畠をお借りするとともに、種まきや草取り、収穫まで、様々な面でお力をいただきました。

2月 大豆栽培～感謝の会（桜井小）

収穫した大豆を使ったり、炒り豆にしたりして、おいしくいただきました。お茶はどうぞ。

1月 スクボラ感謝の会（報徳小）

1月 スクボラ感謝の会（報徳小）

1月 スクボラ感謝の会（報徳小）

1月 スクボラ感謝の会（報徳小）

2月 大豆栽培～感謝の会（桜井小）

2月 大豆栽培～感謝の会（桜井小）